



輪之内町立大藪小学校

(概要) 大藪小学校では、1年生を対象に「1家庭1実践」を行ってきましたが、教頭先生と家庭教育学級長さんが相談して、家庭での実践が進むように、対象を全校児童に広げて「話そう! 語ろう! わが家の約束」運動に取り組みました。

「話そう! 語ろう! わが家の約束」カード

年 組 番
名前

「家庭教育実践する日」は 毎月第3日曜日と「8」のつく日です。

わが家の約束

日にち	7/28	8/8	8/15	8/18
曜日	水	日	日	水
がんばったよ!				

シールを はるのもいいですね! たっぶり はめてあげてください

言葉や 絵で 気持ちを 伝えてね。

子供から おうちの方へ

おうちの方から 子供へのメッセージ

約束は、家庭で話し合っていて決めているので、多様な約束が生まれました。
(約束) 料理を1週間に1回作る

できた日にシールを貼って、夏休みの4日間取り組みました。

オムライスの作り方を教えてくれたお母さんに対する感謝。おいしい料理を作ってくれた子どもへの感謝。お互いの気持ちがかわいい絵といっしょに伝えられました。

(約束)
何かやってもらったら恩返し、そして最後にありがとう(6年親子)

(約束)
苦手な食べ物を1つは食べる(3年親子)

家族から

にがてな野菜も少しずつたべてくれるようになってとてもうれしかったよ。野菜は体にいい物だから、これからも続けていこうね。

子どもから

やさいが少し食べられるようにドレッシングを買ってくれてありがとう。これからも野菜をがんばって食べるね。

家族から

「ありがとう」の言葉は、いつも生活の中にあふれています。一番だれよりこのメッセージを伝えてくれるのは、あなたです。見習わねば。

子どもから

この取組をした結果、家族の笑顔が増えた。これかもずっと笑顔でいてね。

(まとめ)

親子で話し合っていて決めた約束に取り組むことによって、それぞれのよさを見つけることができました。また、お互いに感謝の気持ちを伝え合うことができました。